
Государственное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №45 
Невского района Санкт-Петербурга

Протокол №1 от 30.08.2024 
заседания Управляющего совета

Присутствовали: 9 человек
Отсутствующих-нет
Приглашенные: Соловьева Ольга Алексеевна, заместитель заведующего по АХР.
Повестка дня:

1 .Кооптация новых членов Управляющего совета. Выборы председателя, заместителя 
председателя и секретаря Управляющего совета.
2 . Ознакомление с новой редакцией Положения об Управляющем совете ОУ.
3 .Утверждение Плана работы Управляющего совета.
4 .Перспективы работы ОУ в новом учебном году. Программа развития ОУ.
5 . Организация субботника по благоустройству территории в октябре месяце.
6 .0 подготовке ОУ к зимнему периоду.

Ход заседания:

1. Слушали:
О кооптации новых членов Управляющего совета. О Выборах председателя, 
заместителя председателя и секретаря Управляющего совета.

Выступили:
Заведующий ГБДОУ №45 Валишина Т.П. Она представила друг другу всех выбранных 

членов Управляющего совета и предложила преступить к избранию председателя, 
заместителя председателя и секретаря Управляющего совета.
Представлены к голосованию следующие кандидатуры:
председатель: Яковлева Марина Владимировна (представитель родителей (законных 
представителей));
заместитель председателя- Домашева Светлана Александровна- старший воспитатель; 
секретарь-Зензинова Марина Альфредовна-заместитель заведующего;
члены Управляющего совета:
Валишина Тамара Павловна-заведующий
Ложков Александр Сергеевич (родитель);
Хижнякова Майя Эдуардовна (родитель);
Дербенева Дарья Олеговна, (родитель);
Иванова Ольга Вадимовна-музыкальный руководитель;
Молодкина Галина Кирилловна -учитель-логопед.
Голосовали: за -9; против-0; воздержались -0
принято -единогласно

2. Слушали:
О новой редакцией Положения об Управляющем совете ОУ.
Выступили:
Заместитель председателя Управляющего совета-Домашева Светлана Александровна 
Приняли к сведению полученную информацию.
Решили:
1 .Принять к сведению полученную информацию.
2 .Строить свою работу в соответствии с Положением об Управляющем совете ОУ.

Голосовали: за -9; против-0; воздержались -О
принято -единогласно



3. Слушали:
Об утверждение Плана работы Управляющего совета.
Выступили:
Председатель Управляющего совета- Яковлева Марина Владимировна. Познакомила с 
планом работы Управляющего совета на 2024-2025 учебный год.
Решили:
1 .Принять к сведению полученную информацию.
2 . Утвердить План работы Управляющего совета на 2024-2025 учебный год.
Голосовали: за -9; против-0; воздержались -0
принято -единогласно

4. Слушали:
О перспективах работы ОУ в новом учебном году. О Программе развития ОУ.
Выступили:
Заведующий ГБДОУ №45 Валишина Т.П.-она рассказала о перспективах развития ГБДОУ 
№45, представив основные направления развития ОУ, изложенные в проекте Программы 
развития ОУ на 2025-2029 годы
Решили:
1 .Принять к сведению полученную информацию.
2 . Управляющему совету ОУ активно участвовать в реализации основных проектов раз 
Голосовали: за -9; против-0; воздержались -0
принято -единогласно
5. Слушали:
Об организации субботника по благоустройству территории в октябре месяце.
Выступили:
Заместителя заведующего по АХР Соловьева О.А. она познакомила членов Управляющего 
совета с планом проведения субботника по благоустройству территории.
Решили:
1 .Принять к сведению полученную информацию.
2 .Организовать информационную поддержку по подготовке к субботнику. Поместить информацию 
на сайте ОУ, в родительских чатах в «ВКонтакте».
3 . Наградить почетными грамотами группы, родители которых приняли самое активное участие в 
субботнике
Голосовали: за -9; против-0; воздержались -0
принято -единогласно

6. Слушали:
О подготовке ОУ к зимнему периоду.
Выступили:
Заместителя заведующего по АХР Соловьева О.А. она познакомила членов Управляющего 
совета с планом подготовки ОУ к зимнему периоду.
Решили:
1 .Принять к сведению полученную информацию.
2 . Утвердить План подготовки ОУ к зимнему периоду 2024-2025г.г.
Голосовали: за -9; против-0; воздержались -0
принято -единогласно

Председатель

Секретарь_________

/Яковлева М.В./

/ Зензинова М.А./



Государственное бюджетное дошкольное образовательное учреждение детский сад №45 
Невского района Санкт-Петербурга

Протокол №2 от 20.12.2024
заседания Управляющего совета

Присутствовали: 9 человек
Отсутствующих-нет
Приглашенные:

1. О согласовании Программы развития на 2025-2029 г.г.
2. О подготовке к проведению новогодних утренников.
3. Анализ условий содержания воспитанников ОУ за прошедший период.
4. Разное

Ход заседания:

1. Слушали:
О согласовании Программы развития ОУ на 2025-2029 гг.

Выступили:
Заведующий ГБДОУ №45 Валишина Т.П. представила Управляющему совету на 
согласование Программу развития государственного бюджетного дошкольного 
образовательного учреждения детского сада №45 Невского района Санкт-Петербурга на 
2025-2029 годы.
Решили:
1 .Принять к сведению полученную информацию.
2. Считать согласованной Программу развития ОУ на 2025-2029 годы.
Голосовали: за -9; против-0; воздержались -0
принято -единогласно

2. Слушали:
О подготовке к проведению новогодних утренников.
Выступили:
Заместитель председателя Управляющего совета-Домашева Светлана Александровна
Решили:
1 .Принять к сведению полученную информацию.
2 .Обеспечить активное участие всех участников образовательных отношений к 
украшению помещений ОУ к Новому году, (срок 15.12.2024)
3 .Проконтролировать сохранение условий противопожарной безопасности при украшении 
музыкального зала.
Голосовали: за -9; против-0; воздержались -0
принято -единогласно

3. Слушали:
Об анализе условий содержания воспитанников ОУ за прошедший период.
Выступили:
Председатель Управляющего совета- Яковлева Марина Владимировна. Она представила 
результаты контроля организации питания детей на группах.
Решили:
1 .Принять к сведению полученную информацию.
2 .Признать удовлетворительными условия организации питания детей на группах.
Голосовали: за -9; против-0; воздержались -0
принято -единогласно

4. Слушали:



О согласовании новой редакции Положения о пропускном и внутриобъектовом режимах в 
государственном бюджетном дошкольном образовательном учреждении детском саду №45 
Невского района Санкт-Петербурга
Выступили:
Заведующий ГБДОУ №45 Валишина Т.П.
Решили:
1 .Принять к сведению полученную информацию.
2 .Считать согласованным Положение о пропускном и внутриобъектовом режимах в 
государственном бюджетном дошкольном образовательном учреждении детском саду №45 
Невского района Санкт-Петербурга.
Голосовали: за -9; против-0; воздержались -О
принято -единогласно

Секретарь

Председатель /Яковлева М.В./

/ Зензинова М.А./


